REF 2630-NDV



9 SEPT. 2022





MOT DE LA DIRECTION

Bonjour les familles,

Bienvenue à une autre année scolaire. Nous sommes bien partis avec de nombreuses activités déjà en cours. Le 8 septembre, nous avons organisé «un diner de bienvenue» pour les étudiants, le personnel et les familles. C'était génial de voir tout le monde ensemble dans le avmnase de l'école.

Pour la première fois, nous avons une équipe de course de campagne. Il y a 11 élèves qui participent cette année entre la 4e et la 11e année. Nous participerons à plusieur<mark>s courses.</mark> Nous organiserons également une course à NDV le lundi 3 octobre. Regarder pour nos élèves qui s'entraînent dans les rues chaque lundi après l'école.

Bonne chance à nos joueurs de football qui jouent avec l'équipe de Tisdale! Faites-nous fiers

Bienvenue à nos nouveaux membres du personnel, Marisa Ferré et Jessica Hudon! Nous sommes tellement chanceux de les avoir avec nous cette année! Nous avons également une nouvelle conductrice d'autobus Victoria Burger.

Les choses s'annoncent bien à l'École NDV!

Hello families.

Welcome back to another school year. We are off to a great start with many activities already taking place. On September 8th, we hosted a 'welcome back' lunch for students, staff and families. It was great to see everyone together in the school gym.

For the first time, we have a cross country running team. 11 students are participating this year between grades 4-11. We will travel to several races. We will also be hosting a race at our school on Monday, October 3rd. Look for our team practicing on the streets each Monday afterschool.

Good luck to our football players who play with the team in Tisdale! We know you will make us proud.

Welcome to our new staff members, Marisa Ferré and Jessica Hudon! We are so lucky to have them with us this year! We also have a new bus driver Victoria Burger! Mme Newfeld

Things are looking good at École NDV!

Dates à retenir / Dates to remember

Septembre / September

Diner de la rentrée - 11 h 50 à 12 h 35 au gymnase de l'école

8

Start of school year lunch 11:50 a.m - 12:30 p.m - in the gym

Garçons seniors Football vs Laronge Bonne chance! 9

Senior Boys Footbal vs Laronge Good luck!

Pratique - Course de Campagne 15 h 20 à 16 h 30 à l'école 12

Cross Country Pratice after school till 4:30 p.m.

Course de campagne à Tisdale 16 h 15 à 18 h 7e à 12e année

15

Cross Country Run - Tisdale 4:15 p.m - 6 p<mark>.m.</mark> Grades 7 to 12

Pratique - Course de Campagne 15 h 20 à 16 h 30 à l'école 19

Cross Country Pr<mark>atice</mark> after school till 4:30 p.m.

Course de campagne à Wapiti 7e à 12e année 21

Cross Country Run - Wa<mark>piti</mark> Grades 7 to 12

Course de campagne chez Neufeld 4e à 12e année

Course Terry Fox - Code QR pour dons

26

Cross Country Run at the Neufeld's Grades 4 to 12

Terry Fox Run

Scan QR Code to donate

Course de campagne à Rolling Pines 7e à 12e année

27

Cross Country Run - Rolling Pines Grades 7 to 12

Journée chandail orange

29

Orange Shirt Day

Perfectionnement Professionnel **Congé pour les élèves**

30

Professional Development

Holiday for students

Octobre / October

Course de campagne de l'école NDV 4e à 12e année 3

Cross Country Run at École NDV Grades 4 to 12

Course de campagne NESSAC à Wapiti - 7e à 12e année 4

NESSAC Cross Country Run at Wapiti - Grades 4 to 12

Affichez-moi au frigo! Put me on the fridge! À vous, parents et tuteurs,

Nous sommes très heureux de vous annoncer que notre école prendra fièrement part à l'édition 2022 de La Journée Terry Fox des écoles, qui se tiendra le 26 septembre à 14h 15. Nous espérons pouvoir continuer à démontrer la grande force et la résilience de notre communauté scolaire grâce à votre soutien à la cause de l'un de nos plus grands héros canadiens, Terry Fox. Laissons-nous donc tous inspirer par le message d'espoir et de force de Terry durant ces temps difficiles.

La Fondation Terry Fox a créé une page de collecte de fonds en ligne pour notre école et nous fournit aussi des idées d'activités « Terry » individuelles ou à faire en classe. Voici certaines des manières dont vous pouvez encourager votre enfant en vue de l'événement Terry Fox de cette année :

Faites un don en ligne à : https://ecoles.terryfox.ca/16725

- Cliquez sur le lien ci-dessus pour faire un don ou pour rechercher le nom de notre école sur le site terryfox.org
- Il n'y a pas de minimum pour les dons; chaque dollar compte!
- Les donateurs reçoivent leur reçu fiscal immédiatement, par courriel

Nous avons très hâte de participer à l'événement Terry Fox cette année. C'est l'occasion pour nous d'essayer comme Terry l'a fait et de nous dépasser pour faire en sorte que l'événement de cette année soit une réussite. S'il vous plaît, joignez-vous à nous pour appuyer la recherche sur le cancer, tout en contribuant à renforcer en chaque élève l'esprit d'appartenance à cette école. Nous vous remercions à l'avance de votre soutien.



Cassandra







Donate on line using the above QR code!



Dear Parents/Caregivers:

We are excited to announce that our school will be proudly taking part in the 2022 Terry Fox School Run, scheduled to take place on Monday September 26, 2023 at 2:15 pm. This event will support cancer research while also building incredible school spirit for our students. Let's all show the great strength and resiliency of our school community with your support of one of our greatest Canadian heroes, Terry Fox.

The Terry Fox Foundation has created an online fundraising page for our school as well as provide student/classroom "Terry" activities. Here are some of the ways you can support your child for this year's Terry Fox event:

Donate online at: https://ecoles.terryfox.ca/16725

- Click the link above to donate or search for our school name at terryfox.org
- There is no minimum donation, every dollar counts!
- · Receipts are issued immediately to donors by email

We are very excited to be a part of this year's Terry Fox event. This is our opportunity to "Try Like Terry" and go the distance for this year's event. Please join us to support cancer research while building incredible school spirit for all of our students. Thank you in advance for your support!

THE TERRY FOX

Rappels / Reminders

Formulaires médiatiques
à remettre aussitôt
que possible!
submitted as soon as
possible!

Merci! Thank your

Réunion du Conseil

d'école NDV

le 4 octobre

à 19h à l'école!

ABSENCES

Appelez l'école quand votre enfant est malade ou absent!

Call the school when your child is sick or will be absent!

306-767-2209







École Notre-Dame-des-Vertus



650 2e rue Nord C.P. 248 Zenon Park (Saskatchewan) S0E 1W0
T. 306.767.2209 Fax 306.767.2215 Cell. 306.852.7169
courriel / email - ndv@cefsk.ca



Site web / Website - notre-dame-des-vertus.ecolefrancophone.com